



Numerosos estudiantes con bebidas en la calle durante las fiestas de la Facultad de Economía y Empresa por la zona de Van Dyck. | FOTOS: BARROSO

Económicas “toma” Van Dyck

El consumo de alcohol volvió a protagonizar las fiestas de los estudiantes de Economía y Empresa por la popular zona de pinchos. Los alumnos de Traducción y Documentación eligieron Libreros

R.D.L. | SALAMANCA

LOS estudiantes de Economía y Empresa y de Traducción y Documentación celebraron ayer el día grande de sus fiestas patronales, los primeros por la zona de bares de Van Dyck y los segundos por los establecimientos de la calle Libreros. Ya por la tarde-noche continuaron la fiesta mezclados por el centro de la ciudad.

La mañana comenzó tranquila. Los alumnos de Traducción y Documentación iniciaron a las once su tradicional gala en el salón de actos de la Facultad donde, reunidos con sus originales disfraces, demostraron que están sobrados de inge-



Alumnos de Traducción y Documentación por Libreros.

nio y creatividad.

Más tardones fueron los futuros economistas, ya que no fue hasta las doce del mediodía cuando los estudiantes de Economía y Empresa se echaron a la calle para festejar su día grande y lo hicieron con una charanga que puso música y mucha animación en su desfile desde el Campus Miguel de Unamuno a Torres Villarroel, lugar al que llegaron controlados por la Policía.

A las princesas, héroes y romanos tradicionales se sumaron unas gigantescas y coloridas fregonas, un grupo de domadores de circo, el equipo completo de mecánicos de Ferrari y unas llamativas panteras rosas, entre otros muchos disfraces. Desde

luego, la imaginación de los jóvenes se dispara cuando se trata de elaborar los trajes para destacar en las fiestas de las facultades.

Y el complemento estrella de todos los disfraces, también de los alumnos de Traducción y Documentación, fue la mochila, en la que los jóvenes llevaban camufladas las botellas que la Policía no quiso ver mientras se encargaba de cortar el tráfico de forma parcial por la zona de Van Dyck con el fin de garantizar la seguridad tanto de los estudiantes como de los conductores que transitaban por la zona.

Así, entre cañas, pinchos y otras bebidas, los universitarios festejaron con mucha alegría sus fiestas de facultad.